



Rolando Ramos  
rolando.ramos@eleconomista.mx

Anuncia la realización de una reforma integral en el tricolor

**Tras ser** reelecto presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por 440 votos (97%) en un proceso interno calificado de “farsa” por sus propios correligionarios, Alejandro Moreno Cárdenas admitió que el tricolor se encamina a la desaparición.

“No vamos a ocultar que el partido se encuentra en la posición más precaria de su historia”, afirmó, aunque “no podemos, ni debemos sucumbir al fatalismo, ni a los ataques, ni a los malos augurios de quienes por años han deseado ver al PRI tocar el fondo del abismo”.

“Ya no basta con aferrarnos a las victorias del pasado, ni apelar a la nostalgia de la gente. Hoy tenemos que plantar los pies en el presente y alzar la vista al futuro”.

Carolina Viggiano Austria, su compañera de fórmula a la secretaría general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) priista, y Moreno Cárdenas se mantendrán en sus cargos actuales hasta 2028 y con posibilidad de ser reelectos por otros dos periodos de cuatro años.

La fórmula conformada por Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos a la

## Reeligen a Moreno al frente del PRI



**Alejandro Moreno** fue reelecto con 97% de los votos como dirigente del PRI.

FOTO EE: ROSARIO SERVÍN

“El PRI será un feroz opositor. Seremos críticos y escrutaremos cada paso del nuevo gobierno para señalar cuando sus acciones eludan al interés de los mexicanos, defenderemos las instituciones, la República y la democracia. ¡No hay que tenerle miedo al gobierno!”, sostuvo el exgobernador de Campeche.

Reiteró que el PRI no apoyará la reforma del Poder Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que busca mermar su independencia y debilitarlo frente a los poderes Ejecutivo y Legislativo.

De igual manera, reiteró su respaldo absoluto a ministros, magistrados, jueces, trabajadoras y trabajadores del Poder Judicial en su labor crucial para garantizar el estado de derecho y el acceso a la justicia para las y los mexicanos.

“El PRI no va a acompañar ninguna asonada en contra de nuestro sistema de pesos y contrapesos institucionales”, aseguró el líder del Revolucionario Institucional (*Con información de Redacción*).

presidencia y secretaría general del PRI obtuvo ocho votos.

### “Ferozes opositores”

Moreno Cárdenas anunció la realización de una reforma integral del PRI y que los priistas serán unos feroces opositores al nuevo gobierno federal que habrá de encabezar Claudia Sheinbaum como presidenta de México.

El político dijo que necesitan escuchar a cada militante, valorar cada

opinión y construir juntos el partido, al mismo tiempo informó que convocarán a la instalación de seis comisiones para “la reflexión”. Éstas trabajarán en paralelo y permanentemente durante los próximos meses.

Las comisiones serán de Comunicación; de Diálogo con la Militancia; de Diagnóstico Electoral; de Análisis Cualitativo y Cuantitativo; para la Reflexión con Expertos; y de Consulta con la Sociedad Civil.